

Miércoles 20 de septiembre de 2017

Daños menores en edificios universitarios



La UdeG informó que se registraron daños menores en centros universitarios de la Costa y la Ciénega, y que mañana se reanudan actividades.

Fernanda Carapia

Luego de una revisión a los más de 500 edificios que la Universidad de Guadalajara tiene en 110 Municipios de Jalisco, se registraron algunos daños menores en los centros universitarios de la Costa y la Ciénega.

Además, el Sistema de Educación Media Superior reportó daños en la Preparatoria de Ahualulco, Ciudad Guzmán, Zapotiltic, Zacoalco de Torres, así como en los módulos de Teocaltiche y Unión de San Antonio.

"Todos los daños reportados son menores, sin embargo, se hará una revisión detallada con estructuristas para verificar si tienen o no daños estructurales, y quedarán cerrados el edificio de talleres y el auditorio del Centro Universitario de la Costa", refirió Carmen Rodríguez, coordinadora General Administrativa de la Casa de Estudios.

Ante esto, el Rector de la UdeG, Tonatiuh Bravo, informó que a partir de mañana se retoman las actividades con normalidad en toda la red universitaria.

"La Universidad está en condiciones de seguir trabajando y por lo tanto el día de mañana habrá clases desde las 7:00 de la mañana en todas las intancias de la red universitaria", afirmó.

El representante máximo de la Universidad informó que ya están en contacto con instancias federales, y se pondrá a disposición de la Secretaría de Gobernación una brigada de médicos y técnicos en urgencias para apoyar tanto en la Ciudad de México como en los estados de Morelos y Puebla.

"Estamos alistando dos unidades móviles que van a tener capacidad para dar consulta, para ir al lugar donde se requiere y ahí dar atención médica, también vamos a mandar las unidades odontológicas".

Agregó que actualmente la Universidad tiene 33 estudiantes en universidades en los estados que han sido afectados por sismos.

"Los cuatro estudiantes que están en Chiapas ya fueron localizados y estamos ciertos que están a salvo, los cuatro de Puebla también ya fueron localizados y están bien, y 25 en Ciudad de México, también localizados (...) hasta ahora, afortunadamente, el saldo es blanco para la Universidad".

El Rector manifestó que los centros de acopio en todos los planteles se reactivarán a partir de mañana, así como el ubicado en la Rambla Cataluña, el cual operará de lunes a domingo de las 8:00 a las 16:00 horas.

Se pide a la población llevar leche en polvo, productos lácteos no perecederos, agua, alimentos enlatados abre fácil, comida para mascotas, medicamentos, gasas, cobijas y sábanas, principalmente.